

ほし組保育ドキュメンテーション

5/14(水)

今日はほし組19人
みんなそろった嬉しい日



みんなで、はいポーズ！



えのぐでぺたぺた

「ちょうどちょを作りたい」と言う声があり、羽をえのぐで染めてあそびました。



赤で染めていっぱいになつたら、次は緑でそめていったKくん。色の重なりで偶然生まれた色合いが何とも素敵になりました。



スポンジ筆で、丸いハンコのようにしたり、色を重ねたり…それぞれの方法で羽を染めていきました。さてどんな風に完成したかは、保育参観のお楽しみ♡



初めての避難訓練をしました



「地震って知ってる？」「もし火事になつたらどうする？」そんな言葉をみんなに投げかけてみました。すると「グラグラする」「怖いよね～」「逃げる！」などと自分が知っていることを話してくれた子がいました。

今日は、もし地震や火事になって逃げなきゃいけなくなつた時、どうしたらいいのかを実際に体験してみました。



地震の時は首の後ろに手を組んで…
ダンゴムシポーズ。
上から物が落ちてきた時に大事な頭を守るためだよ

この後は、写真はありませんが、先生の「一緒に逃げるよ！」の言葉を聞いて、みんな外に逃げることができました。

いつもお集まりではまだまだ、集中時間は短いほし組さんではあります、今日の大重要な話は、みんな聞こうしてくれた姿に入園から 一ヶ月の成長を感じた避難訓練でした。来月は、園全体での避難訓練を予定しています。命を守る行動を、年次に合わせた形でこれからも伝えていきたいと思います。